

ABSTRAK

AHMAD ABDURROHMAN TRISWANDI. 1172020015. *Penggunaan Media Audio Visual Dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa pada Mata Pelajaran PAI (Penelitian Terhadap siswa kelas VIII-A SMP Negeri 13 Bandung).*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh penggunaan media *audio visual* yang dianggap dapat meningkatkan motivasi belajar siswa dalam mata pelajaran PAI. Namun disisi lain ada beberapa kelas yang tidak menggunakan media *audio visual*. Harapan guru terkait penggunaan media *audio visual* agar motivasi belajar siswa tinggi.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Mendeskripsikan penggunaan media *audio visual* dalam pembelajaran Pendidikan Agama Islam di kelas VIII SMPN 13 Bandung. 2) Mengetahui motivasi belajar siswa. 3) Mengetahui pengaruh media *audio visual* terhadap motivasi belajar di kelas VIII SMPN 13 Bandung.

Penelitian ini berdasarkan pemikiran bahwa Media pembelajaran audio visual mengarahkan untuk mengembangkan kemampuan kognitif dengan memberikan rangsangan berupa gambar bergerak dan suara, serta menyampaikan pesan untuk mempengaruhi sikap dan emosi termasuk motivasi belajar. Setiap individu memiliki kepribadian dan karakteristik yang berbeda dalam proses pembelajaran. Sehingga guru perlu menggunakan stimulus untuk meningkatkan motivasi peserta didik dengan metode baru yang menjadi peran bagi para guru.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan metode eksperimen. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan angket, tes, wawancara, observasi, dan studi dokumen. Teknik analisis data yang digunakan adalah Analisis Deskriptif, Uji Paired Sample T-Test, Uji Homogenitas, Uji Independent Sample T-Test.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan: 1) Pembelajaran PAI yang sebelumnya disampaikan secara konvensional melalui ceramah dan buku teks kini disajikan dengan dukungan visual dan audio yang menarik. Adapun tahapan dalam penggunaan media *audio visual* yaitu; Perencanaan, Persiapan, Pelaksanaan, Evaluasi dan Revisi. 2) Motivasi belajar siswa setelah diterpkan media audio visual berada pada gategori baik 3) Jika dilihat dari tabel statistic diperoleh perbedaan rata-rata yang menggunakan media *audio visual* yaitu 80,35 dan yang menggunakan media lain 78,58.